



Duisburg, im Mai 2014

**Sehr geehrte Eltern,
liebe Kolleginnen und Kollegen,
liebe Schülerinnen und Schüler,**

nun sind es noch sechs Wochen bis zum Schuljahresende, und das Wetter ist teilweise schon sehr sommerlich. Dennoch gibt es auch zu diesem späten Termin im Schuljahr einige Neuigkeiten zu berichten, und ich darf auch schon auf Termine des kommenden Schuljahres empfehlend hinweisen.

Zunächst aber widmen wir uns wie immer den Menschen, die in der Schule miteinander leben und arbeiten. Wenn Sie diesen Brief in der Hand halten, ist gerade eine große Gruppe unseres Abschlussjahrgangs (hier hat sich die Bezeichnung „Q2“ eingespielt; das steht für das zweite [und letzte] Jahr der sogenannten Qualifikationsphase für das Abitur) in den mündlichen Prüfungen für das Abitur oder bereitet sich darauf vor; einige Schüler haben diese Prüfung bereits in den vergangenen Tagen hinter sich gebracht. Die schriftlichen Prüfungen haben bereits stattgefunden, und die Kollegen sind mitten in der Korrektur. Wir wünschen allen Kandidaten viel Erfolg und beste Ergebnisse! Am 20. Juni dürfen wir dann die Abiturzeugnisse überreichen und mit den Abiturienten und ihren Familien feiern; der allgemeine Unterricht endet an diesem Tag um 11:00 Uhr.

Inzwischen sind Herr Lange und Frau Wagner wieder genesen. Mit dem 26. Mai kehrt Herr **Adrian Niegot** aus der Elternzeit zurück und übernimmt im Wesentlichen seine früheren Lerngruppen wieder. Herrn Dr. Niegot dürfen wir auch zur Fertigstellung seiner Promotion herzlich gratulieren. Den Kollegen, die in der Zwischenzeit als Vertretung tätig waren, danken wir herzlich. Verabschieden mussten wir uns von den Referendaren Herrn **Christian Hungerhoff**, Herrn **Mario González Fontela**, Herrn **Dennis Homann**, Frau **Dr. Kerstin Gläsel** und Frau **Lisanne Wiegratz**, die nach erfolgreichem Staatsexamen nun in ein hoffentlich langes und erfolgreiches Lehrerleben starten werden, sowie von Herrn **Maximilian Werner**, der einen Teil des Vertretungsunterrichts von Herrn Dr. Niegot übernommen hatte. Herr Werner wird zunächst an einer Essener Schule des Bistums weiterbeschäftigt. Auch der Unterrichtseinsatz von Frau **Nora Schramm** war im Zuge der Elternzeit von Herrn Dr. Niegot geplant, sodass Frau Schramm nun ihre eigene Elternzeit fortsetzen wird. Im Sommer kehrt sie dann planmäßig an das Abtei-Gymnasium zurück. Neu an unserer Schule dürfen wir die Referendare Herrn **Christian Burre** (Englisch und Sozialwissenschaften), Frau **Janina Ehmke** (Englisch und Spanisch) und Frau **Isabell Olszak** (Deutsch und Spanisch) willkommen heißen; wir wünschen ihnen einen guten Start und viel Erfolg in der Ausbildung.

Herzlich gratulieren wir den Kolleginnen und Kollegen **Rabstein**, **Schramm** und **Vogel-Hudasch** zu ihrer Beförderung. Damit verbunden ist die Übernahme neuer Aufgaben: Frau Rabstein wird sich um die Schulpraktika von Lehramtsstudenten an unserer Schule kümmern, Frau Schramm übernimmt die Aufgaben in der Studien- und Berufswahl von Herrn Rengshausen, und Herr Vogel-Hudasch koordiniert die Angebote und Aufgaben des schulischen Ganztags für die Schülerinnen und Schüler der Oberstufe. Hier hat bereits ein erstes Arbeitstreffen stattgefunden, damit die Interessen und Wünsche der Schüler von Anfang an bei den Planungen berücksichtigt werden können. Auch interessierte Eltern sind eingeladen, sich an den Überlegungen zu beteiligen; wenden Sie sich dazu bitte an Herrn Koulas.

Wie in den vergangenen Jahren laden wir alle Schüler, die uns zum Schuljahresende verlassen werden, zusammen mit ihren Eltern zu einer kleinen Verabschiedungsfeier ein. Diese wird am Freitag, dem 27. Juni um 14:00 Uhr im Musiksaal stattfinden. Nach den Sommerferien beginnt der Unterricht wegen einer vom Schulträger angesetzten Tagung des gesamten Kollegiums erst einen Tag später als an öffentlichen Schulen, nämlich am **Donnerstag, 21. August** um 08:00 Uhr, für die neuen Schüler der Klassen 5 am **Freitag, 22. August**. Für den 8. September haben wir um 12:00 Uhr die Einweihung der neuen Turnhalle geplant; dazu lade ich schon jetzt herzlich ein.

Für die verbleibenden Schulwochen wünsche ich uns allen Geduld, Kraft und guten Humor. Es grüßt Sie herzlich Ihr Schulleiter